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Stadtvertretung der Landeshauptstadt Schwerin Schwerin, 2010-09-08
Ortsbeirat Altstadt, Feldstad, Paulsstadt, Lewenberg Bearbeiter: Frau Schulz

Telefon: 0385-545-1025
eMail: GSchulz@schwerin.de

P r o t o k o l l
über die 14. Sitzung des Ortsbeirats Altstadt, Feldstadt, Paulsstadt,
Lewenberg am 9.02.2011

Beginn: 19.00 Uhr

Ende: 20.40 Uhr

Ort: Raum 4.021, im Stadthaus - Am Packhof 2-6

Anwesenheit

ordentliche Mitglieder
Ataya, Nader CDU/FDP-Fraktion
Fuest, Stephan CDU/FDP-Fraktion
Schneider, Michael SPD/Grüne-Fraktion
Strähnz, Michael Fraktion Die Linke
Schreiber, Susanne Fraktion Unabhängige Bürger
Villwock, Regina SPD/Grüne-Fraktion
Wehner, Steffen SPD/Grüne-Fraktion

stellvertretende Mitglieder
Trübe, Birgit Fraktion Die Linke
Frey, Ralf CDU/FDP-Fraktion

Gäste
Erdmann, Peter Seniorenbeirat

Leitung: Steffen Wehner
Protokoll: Stephan Fuest
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Protokoll

1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit
2. Bestätigung der Tagesordnung und des Protokolls der letzten Sitzung
3. Bericht des Vorsitzenden und aus anderen Gremien
4. Arbeitskreis Citymanagement
5. Tunnel Lübecker Straße
6. Umgang des Ordnungsamtes mit Hundeverordnung und Winterdienst
7. Beschlussvorlage 00710/2011 – Online-Anmeldesystem für Kinderbetreuungsplätze
8. Bericht vom Fahrradforum
9. Zuschnitt der Ortsbeiratsgrenzen
10. Sonstiges

Zu TOP 1: Begrüßung und Feststellung Beschlussfähigkeit

7 Mitglieder und 2 stellvertretende Mitglieder waren anwesend.
Beschlussfähigkeit wurde festgestellt.

Zu TOP 2: Bestätigung der Tagesordnung und des Protokolls der letzten Sitzung

Es gab keine Einwände gegen das Protokoll der letzten Versammlung.

Zu TOP 3: Bericht des Vorsitzenden und aus anderen Gremien

Antrag zum „Nachtamt“ wurde von Stadtvertretung abgelehnt.
Es finden ohne Gestattung weiterhin Veranstaltungen statt.
Es bestehen wohl auch Mietrückstände bei der WGS, so dass sich das Thema selbst
erledigen wird.

Zu TOP 4: Arbeitskreis Citymanagement

Der Ortsbeiratsvorsitzende informiert z.B. über:
- Es war die Beraterfirma CIMA aus Lübeck da.
- Es fand ein Workshop statt, bei dem Ideen gesammelt wurden
- Idee: das blaue Band zur Kennzeichnung touristischer Attraktionen.
- Petermännchenverein soll mehr einbezogen werden.
- Hort in der Weihnachtszeit zum „Kinder-Abgeben“.
- Große Zustimmung für Mitternachtsshopping. Wird von den Centern eher im Winter

gewünscht, eventuell wird ein Versuch im Sommer gestartet.
- Stadt versucht Mittel über einen Verfügungsfonds zu erhalten, um Projekte realisieren

zu können.

Zu TOP 5: Tunnel Lübecker Straße

Die DB Projektbau hat die Mängel schriftlich mitgeteilt bekommen.
Dann wurde die Mängelbeseitigung witterungsbedingt verschoben.
Die neue Ausführungsplanung liegt erst seit 3. Februar 2011 vor.
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Die Arbeiten sollen nun im Frühjahr 2011 beginnen.
Die Kabinen der Aufzüge sollen vergrößert werden, die Schächte reichen aus.
Der Ortsbeirat macht eine Pressemitteilung.
Thema kommt wieder auf die nächste Tagesordnung.

6. Umgang des Ordnungsamtes mit Hundeverordnung und Winterdienst

Ortsbeirat hat wegen der Abräumung des Streugutes bei der LHS angefragt, ob die Stadt
nicht selbst hinter der eigenen Forderung zurück steht. Die Stadt hat mitgeteilt, dass sie es
selbst nicht hinbekommt. Wenn die Stadt das nicht kann, sollte sie es auch von den
Bürgern nicht fordern. Wir schreiben die Stadt nach einem Blick in die Satzung nochmals
an.

Es hat einen Hundeunfall mit einem Fahrradfahrer gegeben.
In der Innenstadt ist Leinenzwang.
Der OB-Vorsitzende hat bei der Stadt nach dem Umgang mit freilaufenden Hunden
angefragt, bislang kam keine Antwort.

7. Beschlussvorlage 00710/2011 – Online-Anmeldesystem für
Kinderbetreuungsplätze

Antrag von CDU-FDP-Fraktion zum Online-Anmeldesystem für Kita- und Krippenplätze.
Es soll mit den Trägern geklärt werden, ob diese generell bereit wären sich zu beteiligen.
Und technische und finanzielle Fragen müssen noch abgeklärt werden.
Abstimmung, dass der Ortsbeirat den Antrag unterstützt: einstimmig.

8. Bericht vom Fahrradforum

Das Fahrradforum hat stattgefunden. Der Fahrradbeauftragte hat mitgeteilt, was in
Planung ist. Es ist eine Radwegeplanung vorgestellt von Herren Steinfeld
(Radwanderweg), Planung Güstrower Straße, Fahrradstellplätze und die Frage, ob die
Bügel einheitlich installiert werden. (siehe Anlage (Protokoll der Veranstaltung)

9. Zuschnitt der Ortsbeiratsgrenzen

Wir möchten die Grenzen so belassen, wie sie sind, weil die Aufteilung sinnvoll ist.

10. Sonstiges

Wohnungslosenunterkunft: abgelehnt durch Weststadt.
Das Quartier soll am Mittelweg entstehen. Das bisherige (Anne-Frank-Str.) ist nicht mehr
geeignet und zumutbar.

Schwerin, den 10.02.2011
gez. Steffen Wehner gez. Stephan Fuest
Vorsitzender Protokoll


